
Herr Dr. Weber hat zum Ausbau des Milchtrocknungswerkes und der Käserei eine nicht frist-
gerecht eingegangene Anfrage gestellt. Diese wird in der nächsten Sitzung des BVA behan-
delt.  
Herr Kühl wird zur Beantwortung ungeklärter Fragen eine Kostenaufstellung zur Betriebsab-
rechnung Schmutzwasser an den BVA nachreichen. 
 
 
Beschluss: 
 
Das Betriebsergebnis der Schmutzwasser-beseitigung 2019 wird entsprechend der Begrün-
dung festgesetzt und beschlossen. 
 
Eng. Entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


